

 Seecafé Gottlieben und Gottlieber Fabrikladen im neuen Look



Bild: z. V. g.

Das Seecafé Gottlieben.

pd/rab- Auf das neue Jahr hin hat das Seecafé Gottlieben einen vergrösserten und gediegenen Fabrikladen für Gottlieber Hüppen eröffnet. Ausserdem ist das Café frisch gestrichen worden. Den Besuchern gefällt es sichtlich – der Besuch des Seecafés in Gottlieben, mit Aussicht auf den See und das Naturschutzgebiet, ist längst kein Geheimtipp mehr. Aus der ganzen Schweiz reisen die Gäste nach Gottlieben und geniessen den Aufenthalt am See. Hans Laraida und sein Team sorgen mit viel Heiterkeit und Humor für das Wohl ihrer Gäste. Selbst an nebligen Wintertagen lassen die Gäste hier ihre Seele baumeln und beobachten das beruhigend

flussende Wasser bei einer Tasse Kaffee oder einem Glas Wein. Für die Gottlieber Spezialitäten AG ist der Fabrikladen ein wichtiger Ort für Begegnungen mit ihren Kunden und beliebt, um sich auszutauschen oder gemeinsam Ideen für neue Hüppen zu generieren. Im Fabrikladen werden auch immer wieder Schokolade oder Gottlieber Hüppen zu Schnäppchenpreisen verkauft. Das Seecafé befindet sich im Gebäude der Werft Brunnert&Grimm in Gottlieben. Die Hüppenbäckerei Gottlieben stellt seit 1928 ihre Hüppen-Spezialitäten her und gehört seit kurzem zum kulinarischen Erbe der Schweiz. Mehr erfahren Sie unter der Homepage www.gottlieber.ch.